

Côté jardin, côté cour



Guillaume Gille, star montante du handball français, sera une des attractions du 4e EuroTournoi. : (-)

Le 4e EuroTournoi de Strasbourg se déroulera du 27 au 30 août prochains. Spectacle et émotions garanties, grâce au dévouement d'organisateurs passionnés.

L'EuroTournoi de Strasbourg, c'est, bien évidemment, des matches de très haut niveau, la présence de formations de premier plan et la venue au Centre sportif de la Robertsau et au Tivoli de quelques-uns des meilleurs joueurs au monde. Voilà pour le côté jardin. Mais c'est également, côté cour, une formidable organisation à laquelle travaillent depuis près d'un an Vincent Narducci et son équipe. Si cette manifestation est devenue, au fil des ans, un passage obligé, c'est grâce à cette cohorte de volontaires (ils seront une cinquantaine à oeuvrer durant les quatre jours que dure ce tournoi) dont le seul moteur est la passion.

FOIS TROIS. - L'importance du budget (et l'augmentation de celui-ci depuis quatre ans) est symbolique de la réussite de l'EuroTournoi. En 1984, il était de 140 000 francs. Cette année, il sera de 500 000 francs. Soit pratiquement trois fois plus. C'est un autre genre de sport que de parvenir à le boucler, ce que le comité d'organisation fait parfaitement depuis la création de cette manifestation.

COMITE. - A propos de comité d'organisation, il convient de braquer, avant que le handball ne monopolise l'attention, les projecteurs sur ceux grâce auxquels ce Tournoi existe : Vincent Narducci, le papa de l'EuroTournoi ; Philippe Anstett, directeur du tournoi ; Christian Carl, chargé de l'hébergement et de l'accueil des équipes et des officiels ; Dany Kaufmann, chargé de l'intendance ; Christian Kieffer, responsable de l'impression ; Jacques Cerland ; Laurence Wagner et Alain Billard, responsables des relations publiques et du sponsoring ; Nicolas Moncade, trésorier ; Mylène Siméon, en charge de la tente VIP ou encore Jacques Ducoin, responsable de la sécurité. Hommage leur soit rendu.

VIDEO. - Pour la première fois et afin de permettre au plus grand nombre de suivre au mieux les finales prévues samedi 30 août au Centre sportif de la Robertsau, trois écrans, munis de ralentis, seront installés au foyer, dans la tente VIP et dans le couloir du centre. Des cassettes seront disponibles par la suite.

REUNION. - La renommée de ce tournoi a, depuis belle lurette, dépassé le cadre alsacien. Cette année, la Commission Centrale d'Arbitrage de la Fédération Française a ainsi décidé de profiter de l'occasion pour organiser sa traditionnelle réunion d'information d'avant saison à Strasbourg. Puisque l'on en est au chapitre arbitrage, citons ceux qui officieront durant ces quatre jours : Creteau-Campener, Bord-Buy et les binômes alsaciens Vogel-Deneken et Bader-Imlou, tous du groupe 1.

HOTES. - Quelques personnalités de marque honoreront de leur présence cette manifestation. Outre les édiles alsaciens (Raymond Hahn et Germain Spatz en tête), Daniel Costantini (il n'a jamais caché son plaisir de venir à Strasbourg) et le président André Amiel seront de la partie.

ACCOMPAGNATEURS. - Toutes les équipes présentes à ce tournoi, hormis Sélestat et la Robertsau, auront droit à un accompagnateur. Lala Voïna, la femme de qui vous savez, s'occupera de Budapest, Christophe Celeny sera chargé de Grosswallstadt, Olivier Ragot accompagnera Astrakan, David Christmann et Stéphane Cunin suivront Créteil et Chambéry bénéficiera des présences de Stéphane Bachert et Thomas Narducci.

SOIREE. - Comme il est à présent de coutume, toutes les équipes passeront la soirée de samedi ensemble. Soirée prévue à l'hippodrome de Hoerdts et suivie, pour ceux qui le désirent (ils seront sans aucun doute nombreux) d'une troisième mi-temps prometteuse au Chalet. Ambiance...

MONDE. - Huit équipes, cela représente pas mal de monde. Les Robertsoviens et les Sélestadiens rejoignant leurs pénates chaque jours, ce sont plus de 150 personnes qui passeront 400 nuits et prendront 800 repas à l'hôtel Pax. Pas rien...

INFOS. - Chaque jours, EuroMag permettra de revivre les événements de la veille. Résultats et classements, statistiques, fiches techniques, échos et interviews seront proposés aux spectateurs. Merci Martin Burcklé. - CHALLENGE. - Une nouveauté cette année : le Challenge EuroTournoi - Electricité de Strasbourg, une compétition ouverte aux minimes masculins. Ces derniers en découdront jeudi et vendredi avant leurs aînés et se disputeront la première finale du samedi 30 août. - VENTE DES BILLETS. - La vente des billets pour l'EuroTournoi débute ce mardi (jusqu'au 27 août à midi) au centre sportif de la Robertsau (* 03.88.31.65.25.) à la CMDP, avenue des Vosges à Strasbourg (* 03.88.21.27.50.), et CASAL Sport 17 rue d'Obernai.